
 

 

SEVEN CHURCHES OF REVELATION BIBLICAL TOUR 

Small Group &Private Tour 

Biblical & Historical  Tour 

 All visits included & No extra charges 

 Professional Tour Guide  

 

Hotel pick up or meeting at the Airport available 

Izmir - Ephesus - Smyrna- Agora City- Polycarp’s Church - House Of Virgin Mary - 

Pergamum - Acropolis - Thyatira - Sardis - Philadeplhia - Laodicea - Hierapolis - 

Colossae - Artemis Temple- Pamukkale Travertines 

Tour Information; 

● Inclusions: hotel, entrance fees, domestic flight mentioned, meals, all drinks, local 

transportation with tour leader, English&German&Chinese&Russian speaking 

professional tour guide, all tips and taxes. 

Exclusions: Personal expenses 

● Duration: 6 days- 5 night 

● Fitness Level: All 

● Starts from: Istanbul Sabiha Gokcen Airport (hotel pick up available) and also Izmir 

Airport another meeting point (other meeting points can be arranged upon 

request) 

Ends: Izmir Airport (domestic flights between Izmir and Istanbul included) 

● Our guests earn discount code from every tour. If you have discount code please 

get in touch with us.  

● Accommodation at 4-5 stars hotels 

● Our guests can continue with our other tours, this case accommodation and airfare 

costs between tours covered by us.  

● Our guests earn a discount from every tour. If you have a discount code please get 

in touch with us.  

● We have special surprises for our guests, because of surprise, we can’t tell now.  
 

Day 1 : Izmir & Smyrna & Agora City & Polycarp’s Church 

We meet at Istanbul Sabiha Gokcen airport domestic departures terminal (Istanbul hotel 

pick up available and also other meeting points can be arranged upon request). Meeting 

at Izmir Airport is also available. Start with a Izmir’s famous breakfast at historical bakery 

and after that, we visit to the Martyr Polycarp’s Church in Izmir and a brief tour of 

Smyrna’s ancient city. (Rev 2:8-11).  We go to our hotel in Izmir and time for relax and 

settle in. Have free time for settle in and also explore the city centre of Izmir. Have a 

delicious dinner together and get ready for the next day. 

Семь церквей откровения | Библейский тур

Профессиональный гид

Все посещения включены & Без дополнитнльной оплаты

Библейский & Исторический тур

Небольшая группа & Приватный тур

Возможна встреча в отеле или встреча в аэропорту

Акрополь - Фиатира - Сарды - Филадельфия - Лаодикия -Иераполис - Колосс - Храм 
Измир - Эфес - Смирна - Город Агора - Церковь Паликарпа-Дом Девы Марии - Пергам - 

Артемиды - Травертины Памуккале

Информация о туре;

• Наши гости получают скидку на каждую экскурсию. Если у вас есть код скидки, пожалуйста, свяжитесь с нами.

запросу). 

Наши гости получают код скидки с каждого тура. Если у вас есть код скидки, пожалуйста свяжитесь с нами.
• Окончание: Аэропорт Измира (внутренние рейсы между Измиром и Стамбулом включены)

говорящий на английском, немецком, китайском и русском языках.
.
• Не включено: личные расходы

• Отправление из аэропорта Стамбула Sabiha Gokcen(возможно отправление из отеля), а также из Измира. Другое место 
встречи из Аэропорта (другие места встречи могут быть организованы по

У нас есть специальные сюрпризы для наших гостей, но так как они сюрпризы, мы не можем сейчас о них рассказать.

• Уровень физической подготовки: Все

• Продолжительность: 6 дней - 5 ночей

расходы между турами, будут покрыты нами.
• Наши гости могут продолжить наши другие туры, в этом случае проживание и авиабилеты

Проживание в отелях 4-5 звезд

• Включено: отель, входные билеты, упомянуты внутренний рейс, питание,  напитки, чаевые и налоги, перевозка с гидом, 

День 1: Измир, Смирна, город Агора и церковь Поликарпа.

Мы встречаемся в терминале внутренних вылетов аэропорта Стамбула Sabihi Gokcen (возможно 
отправление из отеля Стамбула, а также другие места встречи могут быть организованы по запросу) 
Также доступна в аэропорту Измира. Начнем со знаменитого измирского завтрака в исторической 
пекарне а после этого посетим церковь мученика Поликарпа в Измире и краткую экскурсию по
Древнему городу Смирна. (Откр. 2:8-11). После мы пойдем в наш отель в Измире и выделим время 
для отдыха и развлечений. У нас будет свободное время, чтобы поселиться, а также чтобы 
исследовать центр  Измира. Мы попробуем вкусный завтрак и приготовимся к следующему дню. 



Previews of Day 1:  

 

Day 2 : Pergamum & Acropolis & Thyatira 

We start with Pergamum. The church of Pergamum was praised for its forbearance;(Rev. 

2:12- 17) it was then that the first Christians were executed by Rome. We'll visit the 

legendary Acropolis (Acropolis where the Temple of Zeus (some claim Satan’s Seat in the 

Roman Empire), Royal Gates, foundations of the Altar of Zeus and the library( which 

formerly held 200,000 volumes). We continue to Thyatira viewing the ancient thruway 

and period columns. Thyatira was formerly an important trading center and notorious as 
a" dealer of grandiloquent," the most favored of the Seven Churches. 

Previews of Day 2:  

 

Превью первого дня;

День второй:Пергам, Акрополь и Фиатира

Фиатира раньше была важным торговым центром и  известна своей  «торговой 

Начнем с Пергама. Церковь Пергама хвалили за ее терпение (Откр.2:12-17) именно тогда 
первые христиане были казнены Римом. Мы посетим легендарный Акрополь (Акрополь, где 
находится храм Зевса (некоторые утверждают, что это трон Сатаны в Римской империи), 
Царские ворота, фундамент Алтаря Зевса и библиотеку (которая ранее хранила 200 000 
томов). Мы продолжаем путь в Фиатиру, осматривая древнюю дорогу. и столбцы периодов. 

напыщенностью », также являлась самой любимой из Семи Церквей.

Превью второго дня;



Day 3: Sardis & Philadeplhia 

Sardis, (Rev 3:1-6) known for the golden fleece, dyeing of wool, and the huge temple of 

Artemis – There is a wonderful restored Synagogue here founded in the 600 BC, likely a 

location where Paul preached. Another stop is nearby Philadelphia from where we are 

challenged to “hold fast” and look forward to the coming of the "new Jerusalem" (Rev. 3:7-

13) in the Book of Revelation. We will explore ruins at Philadelphia (Rev. 3:7-13).  

 

Previews of Day 3:  

 

 

 

Day 4: Laodicea & Hierapolis & Colossae 

Laodicea (Rev 3:14-22), a wonderful site actively being excavated. Laodicea contains 

many acres of ruins to visit including a stadium and remnants of a sophisticated water 

system. Will understand why the Bible refers to the Laodiceans as "neither hot nor cold 

but lukewarm" and also the ancient city of Hierapolis where Philip was martyred. From 

Hierapolis, we can see the famous white cotton fortress of Pamukkale. Hierapolis, 

meaning "Sacred City,". According to tradition, the Apostle Philip lived and was martyred 

in Hierapolis. It was likely the hot springs of Hierapolis (in contrast to the cold mountain 

springs near Colossae) that combined to bring application to the "lukewarm" Laodiceans 

(Rev 3:14-22). This connection between the cities lies behind Paul’s reference to 

Hierapolis and Laodicea in his epistle to the Colossians (Col 4:13). Our guests spend rest 

of their time at travertines. 

День 3: Сарды и Филадельфия

3:7-13).

Сарды (Откр. 3:1-6), известные золотыми рунами, крашенными шерстями и огромным 
храмом Артемиды. Здесь находится чудесная отреставрированная синагога, основанная в 600 г. 
до н.э.,место, где Павел проповедовал. Другая наша остановка находится недалеко от 
Филадельфии, откуда мы призваны «стойко держаться» и ожидать пришествия «нового  
Иерусалима» (Откр. 3:7-13) в Книге Откровения. Мы исследуем руины в Филадельфии (Откр. 

Превью третьего дня;

День 4: Лаодикия, Иераполис и Колосс

«теплым» лаодикийцам. (Откр. 3:14-22). Эта связь между городами лежит в основе ссылки 

системаы. Вы поймете, почему Библия называет лаодикийцев «ни горячими, ни холодными».
а теплыми», а также узнаете о  древнем городе Иераполис, где был замучен Филипп. 
В Иераполисе мы можем увидеть знаменитую крепость из белого хлопка Памуккале. 
Иераполис,  означает «Священный город». Согласно преданию, апостол Филипп жил и принял 
мученическую смерть в Иераполисе. Скорее всего, это были горячие источники Иераполиса (в 
отличие от холодных горных источников возле Колосс), которые в совокупности принесли пользу 

Павла на Иераполь и Лаодикия в своем послании к Колоссянам (Кол. 4:13). Наши гости 

Лаодикия (Откр. 3:14-22) -  прекрасное место, где активно ведутся раскопки. Лаодикия 

проводят оставшееся время на травертинах.

содержит много акров руин для посещения, включая стадион и остатки сложной водной



Previews of Day 4: 

 

Day 5: Ephesus & Artemis Temple & Virgin Mary’s House 

Explore the ancient port city of Ephesus (Rev 2:1-7) where our guests walk on the 

colonnaded street where Paul and John walked and visit the great theater where Paul 

caused an uproar. Walk the streets where Paul lived and preached; explore the 

breathtaking Library of Celsus and Temple of Hadrian. Visit Virgin Mary’s House, Artemis 

Temple (one of the 7 wonders of the ancient world), Basilica Of St. John which houses an 
immersion baptismal and is believed to be the resting place of John.  

Previews of Day 5: 

Превью четвертого дня;

День 5: Эфес, Храм Артемиды и Дом Девы Марии
Исследуйте древний портовый город Эфес (Откр. 2:1-7), где наши гости гуляют по улицам с 
колоннами, по которой гуляли Пол и Иоанн, и посетите большой театр, где Павла вызвало 
бурю негодования. Пройдитесь по улицам, где Павел жил и проповедовал; 
исследуйте захватывающий дух Библиотеки Цельса и Храм Адрианы. Посетите Дом Девы 
Марии, Храм Артемиды (одно из 7 чудес света), Базилику Святого Иоанна, в которой 
находится крещение с погружением и которое считается местом упокоения Иоанна.

Превью пятого дня;



Day 6: Ending Tour 

Our tour ends this day. Our driver and tour leader host our guests to the airport and say 

goodbye to them. We are sure that we will meet again in our other tours. Please don’t 

forget to ask for discount codes for another trip with us. Our guests can continue with our 

other tours, this case accommodation and airfare costs between two tours covered by us.  

We highly recommend to join Magical Mesopotamia Gourmet-Historical-Cultural tour. 

 

**Prices for per person two people stayed at double room; personal expenses, alcoholic 

drinks not included; tour programme changes may occur due to traffic or local reasons 

День 6: окончание тура

наших турах. Пожалуйста, не забудьте попросить коды скидок для другой поездки с нами. 

к гастрономическому историко-культурному туру «Волшебная Месопотамия». 
между двумя турами будут оплачены нами. Мы настоятельно рекомендуем присоединиться 

Наша экскурсия заканчивается в этот день. Наш водитель и тур-лидер встречают наших 
гостей в аэропорту и прощаются с ними. Мы уверены, что мы еще встретимся в других 

**Личные расходы, алкогольные напитки не включены; изменения в программе тура могут 

Наши гости могут продолжить наши другие туры, в этом случае  проживание и перелеты 

произойти из-за пробок или местных причин.


